De: Juan de Dios Parra

Enviado el: martes, 3 de octubre de 2017 8:17

Para: Lenin Moreno

Asunto: BRG

Querido Lenin

Me reuní con representantes, al parecer lo que tienen es altamente relevante, puedo ir a USA a buscar las evidencias y llevártelas, para que tu evalúes., si estas de acuerdo.



periodismo de, INVESTIGACIÓN De: Juan de Dios Parra

Enviado el: domingo, 26 de agosto de 2018 2:05

Para: Lenin Moreno Asunto: Apuntes

OUERIDO LENIN

¿Porque no se debe descuidar el carácter estratégico de la persecución judicial internacional de RCD.?

Primero. Porque tal como el ha diseñado, su nuevo propósito estratégico es REGRESAR AL PODER.

Segundo. Porque en su consigna «Es cuestión de tiempo», encierra la convicción que la memoria del pueblo ecuatoriano es débil y corta, y que su conducta política es esencialmente iconoclasta.

Tercero. Porque tiene 55 años, para las próximas elecciones tendrá 58; y para las siguientes tendrá 62 y para las siguientes 67...y para las siguientes 72...

Por lo tanto, ... «es cuestión de tiempo».

Cuarto: porque aún conserva un caudal político importante y sólido.

Quinto: Porque a un año y medio casí, desde la asunción del nuevo gobierno, aún no existe ninguna acción judicial sería en su contra...(el caso Balda, no lo es). Y en caso de llegar a haberla, no será nada que no pueda se ANMISTIABLE.

Sexto: Porque nadie ha levantado la tesis de declararlo TRAIDOR A LA PATRIA... Única condena política

lapidaria en su caso.

Octavo: porque hasta ahora no se ha demostrado ninguna prueba cierta de algún robo, saqueo, desviación de dinero etc. Que lo involucre directamente, con lo que la arista de «corrupción» se empieza a diluir» Y hay más.

POR TANTO:

Debo insistir porfiadamente en mi propuesta que ya tiene un año largo de formulada, sin eco LINO

ES NECESARIO DEMOSTRAR LA EXISTENCIA DE CUENTAS CORRUPTAS Y RUTA DEL DINERO SAQUEADO, QUE INVOIUCRE DIRECTAMENTE A RFC.

DOS: ES PRECISO ABRIR LA INVESTIGACION SOBRE GRAVES VIOLACIONES A LOS DDHH.
QUE CONTEXTUALICEN EL MARCO EN EL CUAL SE COMETIERON «DELITOS CONTRA LA
HUMANIDAD»..PARA PODER ENJUICIARLO EN LA CORTE PENAL INTERNACIONAL, UNICAS
CONDENAS INAMNISTIABLES.

Sin embargo, veo como pasa y pasa el tiempo, y las condiciones MINIMAS, para la ejecución de esta estrategia, siguen sin darse. A saber:

A MAS DE UN AÑO, AUN NO DISPONES QUE SE VERIFIQUE LA CONTUNDENCIA DE LA INVESTIGACION DE BRG...

A MAS DE UN AÑO, AUN NO RESUELVES LA REPOSICION DE LA ALDHU EN ECUADOR, (que seria el brazo ejecutor de la denuncia internacional)..

Así las cosas, temo que la consigna de RFC, este siendo habilitada por nosotros mismos...«es cuestión de tiempo»...

Yo sigo esperando como tu soldado...

UN ABRAZO

Enviado desde Yahoo Mail para Android

De: Enviado el: Juan de Dios Parra domingo, 1 de octubre de 2017 10:38 Lenin Moreno

Para:

QUERIDISIMO AMIGO.

Ya de regreso en Chile te escribo para agradecerte esa genial conversación que me regalaste...en realidad debo decirte que me asombra como haz crecido tanto...la lucidez de tus palabras, la mirada clara del futuro a partir de un presente borroso, y sobre todo, el desprendimiento de lo material, te permite amplificar tu mirada de un modo casi total...360 grados...

me vine cargado de ideas, reflexiones y pensamientos que me presionan por dar un paso a la verbalización de esa inspiración que estas desatando no solo en la política, sino en la vida de la

gente.

Haré mi parte...y gracias por re iluminar mis pasos.

Sobre las cosas de la tierra, quiero ofrecerte ir yo mismo a verificar la seriedad de lo que informa BRG, y revisar en su mérito la veracidad de sus dichos, si es que estas de acuerdo. Esperaré tu instrucciones.

Te abrazo

periodismo de, INVESTIGACIÓN